

L'appel résonne pour nous toujours aussi vivace. Mutilés par des années de lycée et de fausse culture, déjà vieux d'un enseignement que nous ne voulons pas, nous n'avons qu'un choix à faire, casser le cercle et rejoindre des hommes en lutte ou se destiner à débiter en tranches les grands cadavres.

"Aucune place n'est laissée à l'impartialité des clercs. Il ne reste plus rien que des combats de partisans"

Aden Arabie aussi bien que "les chiens de garde" montrent la prise de conscience d'un intellectuel qui, après avoir atteint le summum de la culture bourgeoise, s'en est détaché pour combattre aux côtés de la classe ouvrière, le rôle des intellectuels dans le Parti révolutionnaire d'avant-garde étant aussi d'élaborer une anti-culture issue du réel, instrument de lutte pour la classe prolétarienne.

=====
=====